

3 BÂTIMENTS, 65 LOGEMENTS

Avec ses volumes, ses tons, ses jeux d'ombre et de lumière, l'architecture résolument contemporaine de la résidence L'Eden s'inscrit parfaitement dans la continuité urbaine de l'avenue de l'Europe, la principale artère de la ville.

Les toits terrasses des bâtiments de la résidence participent à cette harmonisation d'ensemble et limitent leur hauteur.

La modernité de l'Eden s'inscrit aussi sur les façades. Les murs en béton lasuré gris et les menuiseries gris anthracite du rez-de-chaussée contrastent avec les trois niveaux supérieurs, aux loggias reliées par une résille aluminium ocre-marron, une teinte également choisie pour les garde-corps en verre translucide, et aux menuiseries extérieures blanches. Le gris se retrouve au niveau des attiques, où l'enduit adopte cette teinte, dans une version plus claire.

Le long de la rue des Perrières, ce contraste distingue les trois locaux d'activité du rez-de-chaussée de la partie logement des bâtiments.

BAT B
R+3+ATTIQUE

BAT C
R+3+ATTIQUE

BAT A
R+3+ATTIQUE

HALL
BAT C

HALL
BAT A/B

ENTRÉE STATIONNEMENTS RDC

AVENUE DES CENTURIONS

AVENUE DE L'EUROPE

